



高校受験のための勉強は
中3の夏からでは間に合わない！？

もちろん、中3の夏から勉強を頑張って第一志望校に合格する人はいます。しかし、そのような人たちには共通点があります。



- ① もともと能力が高かった
- ② 部活からの切り替えが上手くいった
- ③ 志望校の偏差値が学力相応校だった
- ④ 部活動の実績で合格できた

など

このように上手くいけばよいのですが・・・

お子様にこのようなことを期待していませんか？



- ①部活を引退すれば勉強するようになるだろう・・・
- ②そろそろ受験への意識も高まってくるだろう・・・
- ③塾の夏期講習に通えば何とか間に合うだろう・・・

しかし実際は・・・





- ①時間を持て余して全然勉強しない
- ②これまでと何も雰囲気が変わらない
- ③あんなに塾でやらせたのに全然成績が上がってない

多くの方がこのような経験をしています

では、なぜ前期から勉強を頑張ることが望ましいのでしょうか？

- ①スタートダッシュを決めるため
- ②通知表に影響するため

スタートダッシュを決めて自信をつけ、そのままの勢いで夏休みの勉強に取り組むことができます！

前期の通知表は、私立高校入試・県立高校入試両方に影響します。

※千葉県の私立高校には併願推薦という制度があり、事前に合否がある程度分かれます。ただし、通知表は中3の前期しか見られません。

そこで第一志望校に合格するために

中3限定！

無料体験

+

1か月授業料無料！

をご用意させていただきます



4月30日までにお問合せいただいた方
が対象になります